



L'ACTU PRÈS DE CHEZ VOUS

Un agent municipal délivre un jeune cerf pris au piège

PONT-SAINTE-MAXENCE

ON NE PROTÈGE pas les cerfs uniquement en période de chasse, à Pont-Sainte-Maxence. La preuve hier matin, alors que le maire Arnaud Dumontier (LR) partait ins-



DR VILLE DE PONT-SAINTE-MAXENCE

pecter les toutes nouvelles ruches de la commune, en compagnie de Frédéric Anderson, un agent de la ville qui aura la charge de ces ruches avec un apiculteur de Pontpoint. Sur le chemin, rue des Romains, au fin fond du quartier de Sarron, les deux hommes ont découvert un jeune cerf pris au piège dans un portail métallique. Une fâcheuse posture qui aurait pu être fatale pour l'animal. Mais avec un outil et un peu d'huile de coude, Frédéric Anderson a rapidement délivré le jeune cervidé qui a pu regagner la forêt. Quant aux 150 000 abeilles des ruches, elles donneront dans quelques mois les premiers pots de miel estampillés Pont-Sainte-Maxence.

Des aides à la déclaration de revenus en ligne

MONTATAIRE

A COMPTER de cette année, tous les contribuables doivent déclarer leurs revenus en ligne. Tout le monde n'ayant pas forcément accès à ce mode de transmission, les agents du pôle social de Montataire proposent des permanences tous les vendredis du mois de mai. Les contribuables pourront ainsi accéder à un ordinateur pour effectuer leur déclaration de revenus et être accompagnés pour la sai-

sie. Les personnes intéressées devront se présenter avec les documents suivants : une pièce d'identité, un RIB ainsi que le numéro fiscal, le numéro de télédéclarant (ou d'accès en ligne) et le dernier revenu fiscal de référence figurant sur la dernière déclaration de revenus et le dernier avis d'imposition.

- Permanences vendredi et le 24 mai, de 9 heures à 12 heures, à la salle informatique, rue Jean-Jaurès à Montataire.

À L'AFFICHE

Choc musical à Breuil-le-Vert

LE CENTRE D'ANIMATION et de loisirs du Pays du Clermontois propose une soirée musicale pour petits et grands ce soir à Breuil-le-Vert. La compagnie Illimitée y jouera son spectacle « Quand je serai petit », lauréat Talent musique jeune public 2015 décerné par l'Adami, et coup de cœur de l'Académie Charles-Cros. Cette création met en vedette un duo composé de Tony Melvil, violoniste-guitariste formé au conservatoire et autoproclamé « maître chanteur en jeu de mots », et Usmar, une casquette à l'envers sur la tête, spécialiste du sample, de la boîte à rythmes, de la tablette et du smartphone. La rencontre de deux univers musicaux qui se retrouvent autour d'un même thème : l'enfance.

- Ce soir, à 18 h 30, salle du Grand-Air à Breuil-le-Vert. Tarif : 3 € moins de 18 ans, 6 € adhérent, 10 € non adhérent. Réservations : secretariat-cal@pays-clermontois.fr ou 03.44.50.06.68.

L'alarme du supermarché rend les riverains fous

Depuis des mois, le système de surveillance d'Intermarché se déclenche de façon intempestive, notamment la nuit.

ANGY

PAR JULIEN HEYLIGEN

DES NUITS AU SOMMEIL haché façon navigateur et des barbecues rythmés le week-end par un strident bruit de sirène. L'alarme de l'Intermarché d'Angy rend fous les riverains. « Dimanche, elle a encore sonné trois fois. Cela va faire un an que cela dure. J'ai contacté plusieurs fois le gérant. Cela n'a eu aucun effet. J'ai même prévenu la gendarmerie », déplorait hier Stéphane. Cet habitant de la rue de Beauvais, située en surplomb du commerce, a lancé une pétition.

« Un riverain est venu me prévenir vendredi, en marge d'une permanence de Maxime Minot (NDLR : député LR de l'Oise) à l'hôtel de ville. Je n'étais pas au courant, personne ne m'avait alertée. Le lui ai demandé

de rédiger un courrier avec le plus de personnes concernées pour intervenir de façon précise auprès du propriétaire d'Intermarché », confie de son côté la maire d'Angy, Marie-Chantal Noury (SE).

SES ENFANTS ÉPUIÉS, LA MÈRE DE FAMILLE CONVOQUÉE PAR L'ÉCOLE

Car il y a urgence. « Cela rend fou », affirme Stéphane, qui note désormais les heures où l'alarme se déclenche. Jeudi, elle a par exemple résonné à 5 h 40, 21 h 27, 22 h 19 et 22 h 38. « C'est souvent en pleine nuit. Ce n'est pas régulier. Elle dure entre quelques secondes et une bonne dizaine de minutes. Ce qui me rend dingue, c'est qu'en plus aucun service de sécurité ne se déplace. » « Mon mari se lève à 3 h 30 pour aller travailler. Il est exténué. Le bruit est très fort. On l'entend même avec les fenêtres fermées et

la télé allumée », raconte Danny Rossy.

L'enseigne reconnaît, sans donner plus de détails, « un dysfonctionnement de l'alarme ». « Le directeur est en contact avec le prestataire qui est déjà intervenu une première fois mais le problème persiste malheureusement. Ils font le maximum pour le régler au plus vite et présentent leurs plus sincères excuses aux clients, riverains et collaborateurs du magasin. »

Pas sûr que ces explications et excuses atténuent la colère de Laëtitia, dont les trois enfants sont « réveillés en permanence ». « Cela devient très compliqué de les lever pour l'école. Une prof m'a même convoquée pour savoir si mes deux filles de 12 ans n'avaient pas un problème à la maison, si elles ne se couchaient pas trop tard... La fatigue s'accumule. On commence à péter les plombs. »



Angy, hier. L'enseigne reconnaît un dysfonctionnement de l'alarme et assure être en contact avec le prestataire.

Suivez les traces des Templiers

SEN LIS

PAR HÉRVÉ SENAMAUD

DANS LE DÉCOR médiéval du centre-ville de Senlis, on ne serait guère étonné de croiser un chevalier du Temple au détour d'une des ruelles pavées. Cette fiction va se concrétiser le week-end prochain, lors de deux journées dédiées aux Templiers.

« Il existait à Senlis une commanderie templière, qui était située dans la rue du Temple », rappelle Laurent Thomas, organisateur de l'événement avec son fils Florent. Sous l'impulsion de celui qui est aussi le propriétaire du Cachot de Senlis, une



Les Templiers vous donnent rendez-vous ce week-end. LP: FLORIANE LOUISON

commanderie templière existe à nouveau dans la ville, perpétuant l'histoire et les valeurs de l'Ordre. Les visiteurs découvriront une exposition multithématique sur la vie au

XIII^e siècle, au sein du prieuré Saint-Maurice, bâti sous le règne de Saint-Louis. Le rendez-vous le plus spectaculaire du week-end aura lieu le samedi soir, à partir de 20 heures, sous la forme d'un jeu de piste grandeur nature dans les rues de Senlis. Moyennant une participation de 5 € par plan de jeu, il sera possible de participer, seul ou en groupe, aidé par des personnages mystérieux voire inquiétants tapés dans les recoins les plus insolites de la ville. Durant ces deux jours, on pourra aussi visiter le site du Cachot, étonnante cave romane du XII^e siècle, ou encore admirer la danseuse Marion Fayolle, qui se produira samedi et dimanche, à 14 h 30 et 16 h 30, place Lavarande.